## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**



DÉVELOPPER SERVIR REPRÉSENTER

Pour diffusion immédiate

## REMISE DES PRIX DU DÉFI GAÏA

Gracefield, le 6 juin 2019 – Dans le cadre de la semaine canadienne de l'environnement, la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau est fière de présenter la soirée Gaïa. Cette soirée a pour but de souligner les diverses implications scolaires dans le domaine de l'environnement et l'importance de la protection de l'environnement.

Autrefois appelée la Foire environnementale, la soirée Gaïa a été réalisée en collaboration avec la Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais dans le but de faire rayonner l'engagement de la jeunesse.

Afin de mieux faire connaître les projets étudiants, des capsules vidéo ont été présentées aux participants de l'événement.

La soirée Gaïa a également fait la diffusion d'un documentaire portant sur la pollution plastique A Plastic Ocean, afin de souligner la thématique de la semaine canadienne de l'environnement, #CombattreLaPollutionPlastique!

Voici les gagnants du défi Gaïa:

## Gaïa Obama – Projet le plus rassembleur

Sensibilisation aux problèmes mondiaux École Sacré-Cœur de Gracefield

## Gaïa Nature – Projet avec le plus d'incidence positive sur l'environnement

Réduire les déchets Pavillon Dominique Savio

#### Gaïa Persévérance – Projet où les étudiants ont mis des efforts notables et soutenus

Bourse de carbone scol'Ère École Sainte-Croix de Messines

## Gaïa Extravaganza – Projet qui sort le plus de l'ordinaire

Les délices canins Cité Étudiante Haute-Gatineau

#### Faits saillants:

- La soirée Gaïa est un événement scolaire qui a démarré en 2008;
- Les Gaïas sont des trophées remis pour les projets scolaires à teneur environnementale, les groupes gagnants voient leur projet et leur école inscrits sur des plaques à la base des trophées et peuvent les conserver, dans leurs écoles, durant une année, jusqu'au prochain défi Gaïa;
- Les trophées ont été fabriqués en 2009, par des artistes locaux, Donald Doiron, qui travaille le métal et Christian Gauthier qui travaille le bois;
- La clientèle visée par ce défi est les étudiants des écoles primaires et secondaires de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau accompagnés de leurs professeurs;



# **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour diffusion immédiate

DÉVELOPPER SERVIR REPRÉSENTER

• Les participants avaient jusqu'au 26 avril 2019 afin de soumettre leur projet.

Pour des informations supplémentaires, communiquez avec madame Kimberley Mason, directrice du service d'environnement de la MRC de La Vallée-de-la-Gatineau, au 819-463-3241 poste 248 ou kmason@mrcvg.qc.ca.

-30-

Information: Kimberley Mason
Directeur du service d'environnement
MRC de La Vallée-de-la-Gatineau
819-463-3241 poste 248
kmason@mrcvg.qc.ca